

monde, une paix qui soit l'œuvre de la justice. De par l'autorité de sa mission surnaturelle et universelle, Benoît XV, appuyé sur l'éternelle parole de Notre-Seigneur : *Pais mes agneaux, pais mes brebis*, fort de la force de Dieu, qui est l'Esprit-Saint, interprète infallible de sa loi, « intercesseur sacré entre lui et le monde », va rappeler aux hommes, comme ses prédécesseurs, que *personne ne peut poser d'autre fondement que celui qui a été posé et qui est le Christ Jésus*.

A Notre Très Saint Père le Pape, au Père des rois et des peuples, au Vicaire de Jésus-Christ, dont le nom, *Benedictus*, est plein de réconfortants espoirs, nous offrons l'hommage très humble de notre soumission, de notre filiale vénération et de notre entier dévouement.

LA DIRECTION.

---

---

### SA GRANDEUR MONSIEUR L'ARCHEVÊQUE DE SÉLEUCIE

Sa Grandeur Monseigneur Paul-Eugène Roy, auxiliaire de Son Éminence le Cardinal Bégin, administrateur de l'archidiocèse et directeur de l'Action Sociale Catholique, a été préconisé par Sa Sainteté Benoît XV, au Consistoire de mardi, le 8 courant, le premier tenu par le nouveau pontife, archevêque titulaire de Séleucie. Telle est l'heureuse nouvelle qu'apportait, hier matin, à Monseigneur Marois, Vicaire Général, un câblogramme de Son Éminence le Cardinal Bégin, qui se lisait ainsi :

*Rome, 9 septembre*

*Monseigneur Roy proclamé Consistoire archevêque de Séleucie félicitations.*

*Cardinal Bégin.*

La *Semaine Religieuse* prie humblement Sa Grandeur Monseigneur l'Archevêque de Séleucie de daigner agréer ses hommages et ses respectueuses félicitations. Elle se réjouit de voir le Saint-Siège honorer aussi hautement le mérite, le zèle et les labeurs apostoliques du prélat distingué qui est, pour tous les ouvriers de l'Action Sociale Catholique, le chef que l'on écoute avec respect,